

Cérébral Valais au CO Derborence

Il n'est pas courant de voir passer des chaises électriques dirigées par des adultes dans les couloirs d'un cycle d'orientation. Pourtant, Janique et Julien sont venus partager des moments de leur vie durant deux journées auprès des élèves du cycle d'orientation de Derborence à Contthey.

Ces rencontres particulières entre élèves et personnes en situation de handicap ont été initiées par le médiateur M. Fabrice Ballestraz. Elles ont débuté par une présentation générale de l'association, la visualisation d'un film, suivi d'un échange et de sensibilisation sur les thématiques liées au handicap.

Une partie du corps professoral a ainsi pu découvrir que la 1^{re} enseignante « spécialisée » payée par le canton était une membre fondatrice de Cerebral Valais. Les élèves ont retenu la joie de vivre des membres de Cerebral lors des activités. « Je n'aurai jamais pensé qu'ils puissent réaliser autant d'activités : ski, vol en parapente, tour en catamaran, bowling, etc. » a témoigné un élève.

M. Bruno Perroud, Directeur de Cerebral Valais, relève l'importance de ces moments de sensibilisation pour faciliter l'inclusion des personnes en situation de handicap et l'opportunité qu'offre les activités

de Cerebral pour permettre à des jeunes d'accomplir des stages pratiques.

Mais avant de partir du CO, la direction a offert à Cerebral Valais, sous le sapin de Noël, un joli cadeau pour débiter son 60^e anniversaire avec un don de Fr. 4'500.-. Ce montant a été récolté grâce à une vente de gâteaux et des articles confectionnés au sein de l'école pour le marché de Noël. Ce généreux don servira à financer des activités aux membres durant les week-ends.

Ainsi, rempli d'énergie et après avoir interprété un chant de Noël, Janique et Julien sont repartis avec des sourires rayonnants. Ce fut une expérience intégrative très positive grâce à laquelle chacun en ressort plus riche et mieux à même d'appréhender le monde de l'autre.

Merci à tous les acteurs pour leur accueil chaleureux durant ce beau moment de partage et belle et lumineuse année 2023.

Bruno Perroud Directeur

Association de parents

Fondée en 1963, l'Association Cerebral Valais est une association de parents qui organise des activités socioculturelles en faveur de personnes avec une paralysie cérébrale (IMC, AVC, TCC). Des professionnels de la santé ou du social assurent 3 principaux types de prestations qui se composent :

- d'un service de conseil,
- d'un service de relève à domicile
- ainsi que des activités socioculturelles par des sorties d'une journée (20), des week-ends (21) ou des camps (9). Pour l'organisation de ces activités une personne accompagnatrice par personne

avec en situation de handicap est nécessaire.

Reconnue par les écoles sociales ou de santé, elle permet également d'accomplir des stages d'informations. Alors, si vous avez 14 ans ou plus, et que vous désirez partager ces moments de découverte en notre compagnie, nous nous ferons une joie de vous accueillir.

Pour plus de renseignements, adressez-vous auprès de M. Bruno Perroud, 9. Av. de Tourbillon, 1950 Sion, tél. 027 346 70 44 ou sur www.cerebral-valais.ch le site internet ad-hoc.

